

Cesfam Florencia suma atención remota **TELESALUD**

La directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Daniella Greibe, encabezó el lanzamiento de la estrategia de atención remota “Telesalud” en el Cesfam Florencia.

Es importante aclarar que Telesalud es un sistema digital que permite a los usuarios realizar solicitudes de atención en salud de manera remota a través de una plataforma web.

La atención puede ser desde cualquier dispositivo con acceso a internet, ya sea un computador, tablet o celular.

En la actualidad, el Cesfam Florencia cuenta con una población inscrita y validada por FONASA de 15.908 personas, las que podrán acceder a atenciones de médico/a, matrn/a, odontólogo/a y otros profesionales de la salud a través de telesalud.

Otro beneficio de esta iniciativa es que optimiza el tiempo de las personas, al evitar desplazamientos innecesarios, reduciendo los tiempos de espera y mejorando la accesibilidad a la atención sanitaria.

Entre las autoridades que asistieron al lanzamiento fueron la integrante del Equipo de Gestión, Claudia Vargas; la directora del Cesfam Florencia, Eliana Espinoza; la encargada de la estrategia Telesalud en el Cesfam, Sonia Flores, representantes de la comunidad, del Comité Local de Salud, funcionarios, entre otros.